



Fran Calvillo gana el Open por 3 décimas de segundo

El Slalom de Jerez disputado este pasado sábado al pie de la Torre Tío Pepe del Circuito de Jerez ha otorgado emoción hasta el final en los dos certámenes que estaban en juego antes de empezar la última prueba.

En el Campeonato de Andalucía de Slalom la emoción como es habitual se mantuvo hasta la entrada en meta del último participante, el chiclanero Fran del Buey (Suzuki Swift) actual campeón de Andalucía 2024 al que no le quedaba otra opción que ganar la prueba jerezana para mantener su título. El pradense Fco J Mena Fabero (Citroen saxo) que estaba mejor posicionado para el título solo pudio ser 4º en el Slalom, pero los astros se colocaron a su favor, pues el arcense Luis Mi Collantes (Saxo), en uno de esos días inspiradísimos, marcaba un tiempo estratosférico (01.30") logrando de esta forma ascender a la 2ª posición del certamen andaluz y facilitando de esta forma la victoria absoluta a Mena en el Campeonato de Andalucía de Slalom 2025.

En cuanto al Open de Automovilismo Provincia de Cádiz, llegaban empatados a puntos el pradense Yeray Benítez y el ubriqueño Fran Calvillo, ambos sobre sendos Citroën Saxo. La lucha durante las dos mangas de carrera sería apretadísima y en esta modalidad donde las diferencias son tan justas, no lo iba a ser menos en estos dos pilotos, buenos amigos y que celebraron juntos la victoria al acabar la competición. Tras la disputa de las dos mangas oficiales, 01.36.123 para Calvillo y 01.36.513 para Yeray; emocionante final para un certamen que ha constado de 9 pruebas que arrancaba allá por el mes de Febrero en Benamahoma y ha concluido a mediados de Diciembre en el Circuito de Jerez.

El director deportivo de Escudería Sur – Paco G Galera - nos comentaba: ***“Ha sido un auténtico placer haber sido Director de Carrera en una prueba en la que se jugaban ambos Campeonatos. Por ello quiero dar las gracias al Automóvil Club Jerez, organizadora de la prueba. Vivir en directo cómo la especialidad que “inventamos” en Andalucía allá por el año 1988, goza de tan buena salud y es capaz de atraer a pilotos y público es algo que nos emociona y nos anima a seguir apostando por la especialidad base y de acceso al automovilismo”.***

La Escudería Sur casi no descansará en este habitual espacio navideño, ya que se encuentra preparando la competición que abrirá la temporada automovilística en Andalucía y en la provincia de Cádiz. Será la 5ª Edición de la Cronometrada de Benamahoma y ya se han mantenido las primeras reuniones con el Ayuntamiento de Grazalema para mejorar aspectos de la misma.

A falta de que a principios de año salga a la luz el Calendario definitivo, la prueba está prevista para los días 14 y 15 de febrero de 2026.